

《单词百科:persecution是什么意思?persecution怎么发音?persecution的解释和用法》

英语单词persecution是什么意思?persecution怎么读?persecution怎么发音?简答网为您整理了persecution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



persecution怎么读

persecution的读音:[p ɜːs 'kjuː n]

persecution的意思

1、n.迫害或受迫害，烦扰;苛求，困扰;

persecution的相关词组

1、delusion of persecution 被害妄想;

persecution的近义词

- 1、abolition n.废除;废止; (常用A-) 废除死刑; 美 废除黑奴制度;
- 2、abuse n.滥用;恶习;侮辱;恶言;
- 3、affliction n.苦恼, 痛苦;灾难;哀伤, 忧伤;受克星体;
- 4、anguish n.痛苦;苦恼;伤心;令人心酸;
- 5、annihilation n.歼灭;灭绝; (粒子与反粒子的) 湮灭;湮没;

persecution的双语例句

- 1、Yet, as often as not, they find themselves the target of persecution rather than praise.

然而, 他们发现自己往往不是被赞扬而是遭刁难。

- 2、I had a persecution complex and thought people were conspiring against me.

我有过被害情结, 认为大家都在密谋暗算我。

- 3、Bomb Tokyo wilful persecution of Fujiyama!

轰炸东京肆虐富士山!

- 4、Not from tyranny, oppression or persecution annihilation.

不是为了摆脱暴政, 压迫和残害.

- 5、Pen was bewildered with wonder, perplexity, fury, at this monstrous and unreasonable persecution.

小潘认为这是不讲道理、不近人情的虐待,他感到惊讶、困惑、愤怒,但又无可奈何.

- 6、This results into a phase of deep guilt and self-persecution for both of them individually.

结果他们有了很深的罪恶感,他们两个也都自虐.

- 7、December 2003, the SARS serious illness of mad wilful persecution launches a challenge to us.

2003年春天, 疯狂肆虐的非典型肺炎病魔向我们发起挑战.

8、 He went through a lot of persecution , and torture when he was young.

年轻的时候,他没少挨斗.

9、 Our necks are under persecution: we labour, and have no rest.

5追赶我们的,到了我们的颈项上.我们疲乏不得歇息.

10、 The wrath of Mr. Arthur Pendennis rose at the poor old fellow's feeble persecution.

可怜的老人这种无力的跟踪,只是引起了亚瑟·潘登尼斯先生的愤怒.

11、 Nichiren Daishonin teaches that we must never fear such persecution.

所以,日莲大圣人教导我们,绝对不要害怕.

12、 Yea, and all that will live godly in Christ Jesus shall suffer persecution.

不但如此,凡立志在基督耶稣里敬虔度日的,也都要受逼迫.

13、 You may become conscious of a persecution complex that produces inner conflict.

或许你会观察到一种复杂的招致内部冲突的困扰.

14、 Why in times of persecution, you cry to others when offer My shoulder to cry on?

为什么在受逼迫的时候,你不靠着我的肩膀去哭泣却去靠着人的?

以上是简答网为您整理的persecution怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于persecution的用法、persecution的释义、persecution的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/persecution>